

STEP!

3月 March

宇美町立宇美南中学校
第2学年通信 第48号
文責 大田・秋山
令和4年 3月22日(火) 発行

生徒総会 生徒会役員と議長団， そして生徒会会員全員で大成功!!

第25代生徒会スローガン

昇 華

～しょうか～

【向学】 自分の意思を積極的に示し，互いに学び合う生徒

【自立】 高い志をもち，南中八策の実現に

自主的に取り組み，互いに磨き合う生徒

【友愛】 周りのことを考えた言動を意識し，互いに認め合う生徒



生徒総会の運営を頑張った生徒会役員のみなさん



校長先生のお話



議長団の羽田野さんと網田くん



南中ハチ公と胡蝶蘭



クラス代表で発言した大野くん，幸野くん，古賀くん



議案を提案したり，質問に答えたり，修正意見に返答したりする生徒会役員のみなさん

3月18日(金)に第25回生徒総会が開催され、令和4年度の生徒会活動方針の審議を行いました。生徒会役員の8名のみなさんは、修学研修②や専門委員会の原案作成、3学期末の生徒集会の準備と平行しながら、生徒総会の原案作成、学級審議後の質問や修正意見の集約と返答の準備等、大忙しの中、しっかり準備を行い、落ち着いた雰囲気の中で生徒総会を運営することができました。議長団には2年1組の羽田野千夏さんと2年2組の網田蒼くんが選出され、議事を円滑に進めることができました。

校長先生からは第25代生徒会スローガン「昇蘭(しょうか)」を象徴する^{こちようらん}胡蝶蘭をプレゼントしていただき、生徒総会に南中ハチ公といっしょに華やかな彩りある雰囲気添えてくれました。生徒総会の議案書のスローガンの説明には以下のように書かれています。

「昇」という漢字には「のぼる」や「あがる」という意味があり、全校生徒が学習、あいさつ、黙働掃除、時間を守ることに對して、今よりもっともっと上をめざしてほしいという思いや願いを込めており、校訓として掲げている「向学」「自立」の部分にこの言葉がかかっています。

「蘭(か)」という漢字は、「らん」とも読みます。「蘭(らん)」という花の花言葉は「優雅」であり、これは一つ一つの小さい花それぞれがもつ気品、美しさがあわさることで全体として「優雅さ」につながることからきています。今以上に南中の生徒一人一人が中学生として美しく輝いてほしい、そして周りへの愛情や思いやりをもって全校生徒が一つとなって、素晴らしい学校を築いてほしいという、校訓の「友愛」にかかる意味と願いを込めています。



生徒会役員と議長団のみなさん、お疲れ様でした!!



生徒総会後のミーティング

このような思いや願いを込められたスローガンを象徴する「蘭」の花。これから1年間、小さな花の集まりが、大きく輝くように、南中生徒全員を引っ張り、さらによりよい南中を創造していけるようにこれから1年間、生徒会役員と共にごんばっていきましょう。これからは、修学旅行で培った「共律協援」の力を大いに生かしながら、リーダーを支え、心強い最高学年へと成長する力が今の2年生にはあると先生たちは確信しています。これからのリーダー学年になっていく2年生の活躍と成長が楽しみです。

生徒会役員のみなさん、議長団のみなさん、各クラスの代表として質問をしたり、修正意見を述べたりすることを頑張ったみなさん、そしてこの総会に真剣に参加して、1年生に姿でお手本を示した2年生のみなさん、本当によく頑張りました。お疲れ様でした。

